
	

	

Lorenzo	Balan	 	

	
Belize	
	
Breve	biografía.	
	
Me	llamo	Lorenzo	Balan,	tengo	50	años	y	he	trabajado	con	speednet	durante	los	
últimos	cinco	años	y	medio.	Actualmente	me	desempeño	como	gerente	de	la	red	core	
IP	y	WiFi.	
	
Háblanos	de	ti.	La	persona	y	sus	intereses.	
	
Me	encanta	viajar	y	el	campo	en	el	que	trabajo	me	ha	dado	la	oportunidad	de	hacerlo.	
También	me	encantan	la	electrónica	y	los	gadgets.	
	
Desde	que	empecé	a	trabajar	con	COCESNA,	el	campo	técnico	me	atrajo	y	me	abrió	los	
ojos	a	las	nuevas	tecnologías	que	se	estaban	desarrollando.	Los	conocimientos	que	
adquirí	pude	empezar	a	arreglar	mis	propios	televisores	y	radios	en	casa	en	mi	tiempo	
libre.	
	
Háblanos	de	tu	trayectoria,	tu	formación	y	desarrollo	profesional.	
	
Empecé	a	trabajar	como	técnico	en	COCESNA,	una	empresa	que	presta	servicios	para	
comunicaciones	aeronáuticas.	Después	de	12	años	pasé	a	Belice	Telemedia	Ltd,	la	
única	empresa	de	telecomunicaciones	que	existía	en	ese	momento,	donde	también	
trabajé	durante	12	años	y	ascendí	de	técnico	a	técnico	senior	en	el	departamento	
móvil.	De	ahí	pasé	a	Speednet	Communication	Ltd,	donde	ahora	me	desempeño	como	
gerente	de	las	redes	de	core	IP	y	WiFi.	
He	recibido	capacitación	a	través	de	múltiples	cursos	relacionados	con	el	campo	
técnico,	pero	en	este	momento	estoy	trabajando	para	completar	mi	licenciatura	en	
Tecnología	de	la	Información.	
	
Cuenta	cómo	nació	tu	interés	por	participar	en	LACNIC	y	cuál	es	tu	historia	con	
LACNIC.	
	



	

	

Conocí	a	LACNIC	cuando	trabajaba	con	el	operador	incumbente	de	telecomunicaciones	
y	tuvieron	que	solicitar	un	bloque	IP.	En	aquel	momento	esa	era	la	única	interacción	
que	tenía	con	LACNIC.	Ahora	que	trabajo	en	Speednet	tuve	que	asumir	el	rol	de	
administrador	cuando	me	nombraron	gerente	de	la	red	de	core	IP.	También	me	
inscripto	para	las	capacitaciones	de	LACNIC,	especialmente	en	materia	de	IPv6	ya	que	
nuestro	espacio	IPv4	se	ha	agotado	y	debeamos	encontrar	una	solución	al	problema.	
He	estado	leyendo	foros	técnicos	para	comprender	más	a	fondo	
Cómo	lograr	e	implementar	IPv4	e	IPv6	dual	en	nuestra	red.	Creo	que	LACNIC	es	una	
organización	que	devuelve	a	sus	miembros	de	diferentes	formas	y	deseo	ser	parte	de	
este	proceso	para	ayudar	a	los	miembros	de	cualquier	pequeña	manera	posible.	
	
¿Cuál	es	tu	visión	de	LACNIC,	su	misión	y	el	papel	de	LACNIC	como	factor	de	
desarrollo	y	crecimiento	de	la	región?	
	
Creo	que	la	misión	y	los	objetivos	de	LACNIC	apuntan	a	crecer	y	desarrollar	a	sus	
miembros	como	una	región.	Esto	lo	digo	en	base	a	mi	interacción	personal	con	LACNIC	
para	asegurar	que	las	herramientas	que	nos	proveen	sean	útiles	para	nosotros.	
	
¿Qué	crees	que	es	lo	más	importante	que	aportarás	a		LACNIC	como	integrante	del	
órgano	en	caso	de	ser		elegido	y	qué	te	motiva	para	postularte	a	dicha	posición?	
	
Creo	que	mi	mayor	contribución	a	LACNIC	será	mi	honestidad	y	equidad.	Tengo	el	
orgullo	de	ser	honesto	a	todo	nivel,	aunque	esto	también	me	ha	traído	sus	
inconvenientes.	Cuando	vi	el	llamado	para	la	comisión	electoral	supe	que	debía	
intentar	postularme,	ya	que	creo	firmemente	en	la	democracia	y	la	transparencia,	y	
me	gustaría	contribuir	y	retribuir	a	la	organización.	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


